
 

 

 

L'esperienza che vorrei fare è una di 
quelle cose che sognavo fin da 
quando ero piccola, non ho mai 
potuto fare prima. Una delle cose 
che mi spinge a partire è la voglia di 
conoscere una realtà che non ho mai 
visto, la curiosità, la voglia di 
condividere e di mettermi in gioco è 
tanta! 
Non sono credente al 100%, o 
meglio, una volta lo ero, ma in 
seguito a varie vicissitudini , la mia 
fede  
se né andata! Sento che ho bisogno 
di trovare la forza per superare 
questo ostacolo e tornare a credere,  
e credo che quest’esperienza mi 
possa aiutare. 
Grazie per quest'opportunità! 

Carolina 


